

NADIE SE HA RESPONSABILIZADO DEL ATENTADO

# CAMARERO ASESINADO EN GUIPUZCOA

El Ayuntamiento de Villafranca de Ordizia, donde residía, ha acordado dos días de luto y suspender las fiestas

Bilbao, 23. (Crónica de nuestro corresponsal, por teléfono.) A las siete de la tarde de hoy, en la iglesia parroquial de Villafranca de Ordizia, se ha celebrado el funeral por el alma de Jesús María Colomo Rodríguez, de veintiséis años de edad, natural de La Rada (Navarra), de profesión camarero, con domicilio en la citada localidad, y muerto de cinco impactos de bala a última hora de la noche del sábado, cuando se disponía a incorporarse a su puesto de trabajo en la sala de fiestas Sunday, de Beasain.

**DOS DIAS DE LUTO.**—El acto fúnebre por el alma de Jesús María Colomo Rodríguez se ha celebrado con asistencia masiva de vecinos, así como de los distintos representantes de los partidos políticos de la localidad. Terminado el sepelio, el féretro fue trasladado al cementerio Municipal, donde se procedió su entierro. Hoy se ha cumplido la primera jornada de luto de las dos previstas. El domingo, a la mañana, una vez conocido la muerte del vecino de Villafranca de Ordizia, el Ayuntamiento de la localidad convocó un Pleno extraordinario para tratar el hecho. Al finalizar éste, por acuerdo de la totalidad de los concejales, salvo las abstenciones de los tres de Herri Batasuna, se determinó paralizar las fiestas populares, que estos días se celebran; establecer dos días de luto y retirar la «ikurriña» del balcón consistorial hasta concluir los funerales.

Por su parte, los establecimientos públicos, principalmente los bares, han permanecido cerrados durante el día de hoy en señal de luto.

**SE DESCONOCEN LAS CAUSAS.**—Hasta el momento dado de que ningún grupo ha reivindicado el atentado, se desconocen los autores y causas del mismo; Jesús María Colomo Rodríguez, natural de la provincia de Navarra, residía en Villafranca desde hace veinte años, donde se desplazó con sus padres y hermanos para cursar los estudios. En la actualidad alternaba su trabajo de camarero en discoteca Sunday, con la de ayudante en el Circulo Tradicionalista de Villafranca, el cual estaba regentado por su padre. Este, según se ha comentado

en la citada localidad, era de ideología derechista. No obstante, Jesús María mostraba tendencia nacionalista. Había retirado la bandera roja y gualda del Circulo, y apoyaba los movimientos de Euskaldune. Asimismo, ha podido saberse que en las pasadas elecciones generales y municipales depositó su voto al grupo abertzale.

**CARTA DEL HERMANO ASESINADO A LOS CONCEJALES.**—Carlos Colomo Rodríguez, hermano de Jesús María, dirigente de la Organización Revolucionaria de los Trabajadores de Barcelona, y en la actualidad miembro de la Comisión ejecutiva del Partido de los Trabajadores de España, ha mandado una carta a los concejales del Ayuntamiento de Villafranca, para agradecer la postura tomada por la mayoría en relación con la muerte de su hermano. En la carta señala que estas medidas contribuyen firmemente al restablecimiento de una calma en Euzkadi que haga posible las libertades y recuperación de los derechos nacionales. Asimismo, señala que estas soluciones aíslan a quienes en nombre de los intereses de Euzkadi encauzan al pueblo por unos derroteros que nos abercan a épocas recientes sufridas y vividas por todos los pueblos de España.

Finalmente, Carlos Colomo hace una mención a los tres concejales que se abstuvieron en su voto, indicando que: «Sus piernas no han podido soportar el peso de sus cuerpos para ponerse en pie y dar una explicación de su voto.»—J. R. MUGUERZA.

## EL PRIMER ATENTADO DESDE HACE MES Y MEDIO

Beasain (Guipúzcoa), 22. (Efe.) Jesús María Colomo Rodríguez, de veintiséis años de edad, camarero de la sala de fiestas Sunday, de Beasain, resultó muerto a tiros cuando se dirigía a su trabajo, en esta localidad guipuzcoana, a primeras horas de ayer.

Cuando Jesús María Colomo se apeaba del R-12, de su propiedad, estacionado frente a la sala de fiestas Sunday, en la calle Esteban Lasa, fue disparado por una persona que circulaba a pie por dicho lugar.

La víctima recibió cinco balazos, tres de los cuales le alcanzaron en la cabeza, causándole la muerte casi instantáneamente.

Posteriormente, el cuerpo del señor Colomo fue trasladado a la clínica San Miguel, donde ingresó cadáver. El cuerpo presentaba —según fuentes de la clínica— tres orificios de entrada y salida a la altura del cuello y dos impactos en la cara. Posteriormente, el cadáver se trasladó al depósito del cementerio de Beasain.

En el lugar de los hechos se han encontrado tres casquillos de bala, dos marca «FN» y uno «SN», ambos calibre 9 milímetros «parabellum».

Estaba casado y, al parecer, su mujer se encuentra en avanzado estado de gestación.

Este es el primer atentado que se produce en el País Vasco desde hace mes y medio; el último tuvo lugar en la localidad guipuzcoana de Tolosa, el pasado día 7 de junio, contra el comandante Andrés Varela Rúa.

## CONCENTRACION DE HERRI BATASUNA EN SORIA

Soria, 23. (Europa Press.) El domingo se celebró en Soria una concentración ante la cárcel, organizada por Herri Batasuna. No se registraron incidentes. Según fuentes del Gobierno Civil, se concentraron unas quinientas personas.

En las inmediaciones del centro penitenciario fue establecido un sistema de vigilancia, mediante controles y coches policíacos. Asimismo, las entradas a la ciudad estaban vigiladas por efectivos de la Policía Nacional.

## LOS PRESOS DE ETA REGRESARÁN AL PAÍS VASCO

Bilbao, 23. (Europa Press.) Los presos de ETA, encarcelados en la prisión provincial de Soria, regresarán al País Vasco cuando se concluyan las obras de construcción de la cárcel de Nanclores de la Oca, en la provincia de Alava, según señala una nota del Consejo General Vasco hecha pública ayer en Bilbao.

## SECUESTRAO TEMPORALMENTE UN CONCEJAL DE EUZKADIKO EZKERRA

San Sebastián, 23. (Europa Press.) José Martín Bengolai Echevarría, concejal por Euzkadiko Ezkerra en Idiazábal, ha sido secuestrado esta mañana y puesto en libertad esta noche, según fuentes policíacas consultadas por Europa Press.

A las 6.45 de la mañana de hoy, Antonio Bengolai, hermano del secuestrado, presentó denuncia en el puesto de la Guardia Civil en Segura sobre la desaparición de José Martín. De acuerdo con la denuncia, José salió de su domicilio poco tiempo antes con destino a la empresa Rinzar, de Ormaiztegui, donde trabajaba, y hacia el viaje en un automóvil de color rojo, matrícula SS-0414-J.

José María Bengolai fue puesto en libertad por la noche, y a las once se encontraba prestando declaración en el puesto de Segura (Guipúzcoa).

# BRAVO MURILLO

Extraordinarios pisos de  
3, 4 y 5 dormitorios  
LLAVE EN MANO

Amplias facilidades de pago

Información diaria incluso festivos (excepto miércoles todo el día y jueves mañana) en calle Bravo Murillo, esquina a calle Jaén, metro Alvarado.

GO

PUERTA DEL SOL, 9  
3º IZQUI.

## F. GIL STAUFFER

Si tiene mobiliario delicado y objetos de arte, utilice nuestra organización. Somos especialistas en mudanzas nacionales e internacionales por tierra, mar y aire.

GUARDAMUEBLES

Goya, 5 - Telfs. 275 62 37-226 36 36

### VENTILACION EXTRACCION DE HUMOS

Garajes, naves industriales, restaurantes, salas de fiesta, bingos, oficinas

VENEX - Teléfono 475 54 43

---

### LOS ANUNCIOS Y ESQUELAS PARA ABC

en Puerta del Sol, 10. Publicidad Castilla  
Teléfonos 231 37 35 y 221 87 83 (de 9 a 3)

## TV COLOR

OFERTA VERANO 79  
(15-7 al 15-8)

TODAS LAS MARCAS  
Philips, Telefunken, Blau-Punk...

GRANDES REBAJAS

Por ejemplo: ZENIT-CROMA COLOR,  
20 por 100 de descuento

ELECTRONORMA

Ricardo Ortiz, 51 — Teléfonos 255 52 63  
y 255 62 74